
Modaes

Empresa

La brasileña Riachuelo impulsa la maquila Texcin para cuadruplicar su producción

Modaes
7 may 2015 - 00:00

El fabricante paraguayo **Texcin**, compañía participada por **Riachuelo**, invertirá diez millones de euros para multiplicar por cuatro su producción. En la actualidad, la compañía fabrica 2.500 prendas diarias, cifra que el grupo quiere ampliar a las 10.000 prendas diarias.

La sociedad está controlada por la empresa brasileña de moda **Riachuelo** y por su socio paraguayo **Andrés Gwynn**. La inversión prevista se efectuará en dos fases, de 5.000 millones de dólares cada una, la última de las cuales se realizará en 2016, según *Comunidad Textil*.

La empresa también prevé ampliar el número de trabajadores, que actualmente es de 150 personas, hasta los 350 empleados antes de finalizar 2015. Las intenciones de **Texcin** pasan por alcanzar 2.000 trabajadores en 2016.

Guararapes, propietario de **Riachuelo**, finalizó el ejercicio 2014 con un aumento del 14% en su resultado neto, mientras sus ventas se elevaron un 16%, situándose en 4.728 millones de reales brasileños (1.651 millones de dólares).